

LLÉVATE UN NETBOOK HP CONECTADO **29€** Contratando la Tarifa Plana Internet Maxi Compaq mini HP CQ10

En Infoempleo.com, publica GRATIS TODAS las ofertas de trabajo de tu empresa

Miércoles, 7 de abril de 2010 Madrid 18.2/1.5° Cambiar **Qué.es en PDF** **Qué.es Móvil** **Qué.es RSS** **Qué.es Widgets**

**Noticias** **Curiosas** **Famosos** **Ocio** **Deportes** **Tu economía** **Ciudades** **Clasificados** **Más**

**Ciudades** Zaragoza | Asturias | Barcelona | Bilbao | Castellón | Logroño | Madrid | Málaga | Sevilla | Valencia | Vigo |

## La Rioja

Fotos La Rioja

El consumo de una o dos cerveza tras hacer deporte ayuda a la recuperación física y a la hidratación. Así lo presentó el profesor de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid y portavoz del Centro de Información Cerveza y Salud en el Colegio Oficial de Farmacéuticos de La Rioja, Jesús Román Martínez.

6 de abril de 2010

Esta página ha sido vista 3 veces. [Entra](#) para que tus amigos sepan que la has leído.

- Me gusta
- Compartir noticia
- Enviar por email
- Facebook
- Twitter
- Menéame
- Ver más

[Comenta esta noticia](#)

Adjuntar: Foto, Vídeo o Enlace

26121 [Viguera, España](#) Datos de mapa ©2010 Tele Atlas -

LOGROÑO, 06 (EUROPA PRESS)

El consumo de una o dos cerveza tras hacer deporte ayuda a la recuperación física y a la hidratación. Así lo presentó el profesor de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid y portavoz del Centro de Información Cerveza y Salud en el Colegio Oficial de Farmacéuticos de La Rioja, Jesús Román Martínez. Según Román, este estudio sobre el consumo de cerveza en el deporte fue elaborado por la Universidad de Granada, el que además destaca que la cerveza posee agentes antioxidantes para una mejor recuperación física.

El portavoz presentó además, otros estudios sobre los beneficios de la cerveza que completarán el III Simposio Internacional de la Cerveza que se celebrará esta tarde a las 20.30 en el Colegio de Farmacéuticos de La Rioja. En el simposio se comentará un manual que reúne las últimas investigaciones científicas nacionales e internacionales sobre las propiedades del consumo moderado de cerveza y su relación con la salud.

Otro estudio internacional de la Universidad de Barcelona y que presentó el profesor fue el que busca el secreto de la dieta mediterránea. A este respecto, algunas de las conclusiones fueron que "los consumidores de cerveza de forma moderada son un patrón de dieta mediterránea".

Como explicó Román, el consumo moderado pasa por la ingesta de una o dos cañas al día para una mujer, y de dos o tres cañas para un hombre.

Además, comentó que en España más de la mitad de la cerveza que se consume se hace en hostelería, por lo que "se desgrana que consumimos cerveza socialmente, al contrario que en otros países".

Según dijo, una caña tiene 90 calorías, lo cual "no repercute necesariamente en un aumento de peso, ya que eso se debe a que metes más de lo que sacas". Sin embargo, para personas que tengan que seguir una dieta con menos calorías o que no pueden beber alcohol "está la cerveza sin alcohol que tiene 17 calorías".

Por último, el profesor indicó que un ingrediente de la cerveza, el lúpulo, "está siendo utilizado para obtener principios activos para medicamentos contra el cáncer", lo cual no quiere decir, continuó, "que sea la cerveza un remedio contra el cáncer".

Pulsar aquí para descargar el plugin.

**Qué.es en Facebook**

**Hazte admirador**

Qué.es tiene 2,670 admiradores

Solange	Fidel	Gloria	Juanjo	Sergio
Diana	Dani	Lucía	Lola	Cristina

### En Portada



[Guía para triunfar en una entrevista de trabajo](#)



[Leo mete al Barça en 'Messifinales'](#)



[El Inter de Eto'o y Mourinho, a por los de Guardiola](#)



[Casillas: "Quien gane el 'clásico' saldrá muy reforzado"](#)